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Mardi 9 mars 2021, 18 h visioconférence. 
 
Mmes Nathalie  Courlet, Anne-Laure Maugain, Isabelle Minervini, Sophie Bulle, Patricia Maire, Anne Blosser, 
enseignantes 
Mmes Audrey Vuillemin, Josépha Drezet, Julie Monnier, Cécile Faivre, Delphine Vichot, Valérie Guinchard, Laëtitia 
Lambert, M.M Stéphane Socié, Mickaël Gaume parents élus. 
Mme Emmanuelle Charnoz, ATSEM 
M. Francis Bourdin, maire, Mme Marie Bertin conseillère municipale 
Étaient excusée : 
Mme Céline Sauge, parent élu 

 

Ordre du jour du CE 
 

 Projet d’école et activités 
 Consignes sanitaires 
 Retour sur des questions antérieures 
 Questions diverses  
 Questions des parents 

 
 Projet d’école et activités 

 
 
Activités « projet d’école » 
Silence, on lit !  
 

Activités sportives 
 Piscine : pour les CP/CE1 (27 élèves) ; 7 séances. L’évaluation a été possible. 
 Ski (6 séances de ski au CE2/CM et 3 au CP/CE1). La majorité des séances ont été faites 
sur place ; 3 sorties ont été faites à la Perdrix. Le moniteur est financé par le Conseil général. 
 Projet rando au CP/CE1 : très apprécié par les élèves. 
 Projet vélo dans la cour pour l’instant, avec les CE2/CM1 et CM1/CM2 en attendant des 
agréments éventuels pour sorties scolaires. Les activités dans la cour ont été appréciées par les 
élèves. 
Remerciements à tous les parents qui accompagnent lors des sorties sportives. 
Remerciements à l'ASC pour le financement des bus de ski. 
Remerciements à la mairie pour le financement de la piscine (entrées et bus) 
 
Activités culturelles 
 Théâtre hors temps scolaire pour les CM2. (4 séances) 
 Planètes mômes le vendredi 5 février. 
Pour les enfants de la PS au CP : « Que d’émotions pour Simon » : spectacle très apprécié par 
tous. 
Pour les CE/CM : conférence /spectacle sur « Quel avenir pour nos déchets ? »   
(Financement de l’ASC). 
 Concours d'arts visuels et poétiques organisé par le comité culturel Loue/Saugeais: « le 
masque de tes rêves » 
 Semaine du bonheur : projet de décorer les lettres du mot « bonheur » par les élèves 
avec des dessins. 
 Fresque sur les carreaux : projet de peindre les vitres des portes d’entrées par tous les 
élèves de l’école sur le thème des fleurs du printemps. (peinture facilement nettoyable) 
Remerciements à l’ASC pour les financements. 
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Autres : 
Avec l’infirmière le 18 juin : 
CP/CE1, équilibre alimentaire 
CE2/CM1, estime de soi 

 Consignes sanitaires 

Remerciements à M. Bourdin pour son soutien lors de la crise de ces derniers 15 jours. 

Protocole adapté régulièrement, l’équipe enseignante remercie les familles qui respectent celui-ci 
à l’école. 

Face au nombre important de personnes positives au COVID dans le village et suite à plusieurs 
élèves se retrouvant cas-contacts, une demande de tests salivaires massifs à l’école a été 
demandée par M. Bourdin et Mme Minervini. L’ARS ne semble pas très inquiète de la situation et 
n’a pas donné suite à cette demande. Le médecin scolaire a dit qu’avec le protocole sanitaire mis 
en place à l’école, les contaminations ne se font pas au sein de l’établissement scolaire, mais en 
dehors. 

La mairie a fermé l’aire de jeux et a demandé aux gens du village de respecter le protocole 
sanitaire et les directives de l’ARS données pour chaque cas positif ou cas contact. 

Madame Minervini a rappelé aux parents qu’il ne faut pas conduire à l’école les élèves ayant été 
testés positivement au SARS-Cov2, ou dont un membre du foyer a été testé positivement, ou 
encore les élèves ayant été identifiés contact à risque. 

Il leur a été rappelé qu’il faut  prévenir rapidement la directrice de la raison de l’absence d’un 
élève. En effet, un défaut d’information rapide ne permettrait pas de repérer et d’interrompre les 
chaînes de transmission dans l’espace scolaire. 

Surtout, il faut informer l’école notamment en cas de détection de variant brésilien ou sud-africain.  

Si l’élève est positif au test COVID, pour le retour à l’école, les responsables légaux de l’élève 
doivent attester sur l’honneur de la réalisation d’un test et du résultat négatif de celui-ci.  

Madame Minervini demande à tous les parents de bien respecter scrupuleusement toutes ces 
démarches pour que l’épidémie régresse.  

En maternelle, un nombre important d’élèves ont eu la gastro en fin de semaine dernière et début 
de semaine. Le médecin scolaire a rappelé à Madame Minervini que les diarrhées peuvent faire 
partie des symptômes de COVID. Aucun test n’est exigé pour les élèves de maternelle, donc la 
vigilance reste de mise. Les gestes barrière (lavage des mains), l’aération des locaux, la 
désinfection du matériel utilisé, le port du masque à partir du CP sont toujours d’actualité.   

 Retour sur des questions antérieures 
 

o TNI pour Mme Bulle opérationnel. Câbles à cacher. Non réalisé. La personne qui a installé le photocopieur 

devrait s’en charger. M. Druhen a bien pris en photo les installations. + stylet Mme Courlet réparé et revenu. 
o Plaques plafond classe de CE2/CM1 et dans le couloir. Non réalisé.  
o L’entretien courant des locaux a été réalisé par le nouvel employé communal en particulier le 

mercredi, hors présence des enfants. Beaucoup de travaux ont été réalisés lors des congés de décembre : 
rayons dans la salle de motricité, rayons pour verres, estrade GS/CP, déneigement, taille arbustes…. 
Merci à l’employé communal pour tous ces travaux réalisés soigneusement. 

o Socle de la fontaine à bords saillants : matérialisation d’un espace interdit ? travaux prévus avec le nouvel 
employé communal 



o Stores extérieurs en mauvais état et caches du dessus qui menacent encore de tomber. Le problème des 
stores abimés est par contre assez pressant car il est compliqué de travailler dans une salle sombre. En 
principe, réparations en avril 21. 

o Anti pince doigts de l’issue de secours classe de Mme Bulle désactivé. Il faudrait tous les vérifier. 
o Structure de jeu pour le coin maternelle : vers le sapin (cela ne gênera pas les autres activités) : besoin d’un 

sol spécifique. Pas d’urgence. 
o Peut-on remplacer les barrières en ferraille par des barrières en bois ou autre solution ou grillage ? travaux 

prévus avec le nouvel employé communal. Par contre le grillage surplombe l’entrée du local sous-sol. 
o Lumières extérieures côté primaire dangereuses. 

 
 

Remerciements à la mairie pour les investissements réalisés et à l’employé communal toujours 
disponible pour de menues réparations. 
 

 Questions diverses 

 On regrette bien le départ d’Océane stagiaire ATSEM, sa présence était la bienvenue pour 
le ménage et en aide dans la classe de GS/CP. 
M. le Maire s’engage à étudier les futures éventuelles demandes de stagiaire ATSEM à 
l’école, en lien et en accord avec l’équipe enseignante, pour participer au ménage et  
apporter une aide dans la classe de GS/CP. 

 Changement de téléphonie. Ligne souvent perturbée. Impossible d’appeler avec l’ancien 
téléphone sans fil (impossibilité pour lire la messagerie, appeler les secours si l’accident ne 
se produit pas à côté du standard, appeler les parents en cas d’absence…) très embêtant 
car Mme Minervini doit quitter sa classe pour ces opérations !  

 Monsieur Socié propose d’utiliser un carillon qui pourra être placé dans chaque classe  
pour prévenir simultanément les 5 classes du début des alertes de confinement. Jusque-
là, l’alerte était donnée par SMS, mais cela pose problème car les enseignantes 
n’entendent pas forcément l’arrivée du SMS avec le bruit de la classe. 

 Pour l’inscription des nouveaux élèves, nous allons contacter les familles. Une visite 
réelle des locaux de l’école ne sera pas encore possible cette année en raison de la crise 
sanitaire. 
Il est prévu que l’on accueille quatorze nouveaux petits à la rentrée de septembre. Il y a 16 
CM2 qui vont partir, et quelques nouveaux arrivants prévus, ce qui nous amène à un 
effectif de 114 élèves pour septembre 2021. 
 

La directrice, Isabelle Minervini 

     
La secrétaire de séance, Patricia Maire 
                               


